



Noch bis spät in den Abend ist O'Melly mit Hotte vergeblich auf der Suche. Einmal glaubt er hinter dem nächsten Hügel die Schafe zu hören, aber dort rutscht er nur in ein tiefes Loch voll Matsch. Deshalb sucht er ein trockenes Plätzchen für die Nacht und richtet seinen Schlafplatz her. Er plündert die Tasche und stellt fest, dass er seine warme Decke vergessen hat. Wie schön
meinem Wohnwagen,
Feuer an. Dann röstet
und Hotte.

kuschelig hätte ich es jetzt in
jammert er und zündet ein
er Kartoffeln für sich



Die Beiden haben mächtig Hunger.

